



Vorlage Nr. 22-O-26-0032

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 27. April 2022

Einmündung Herrenstraße zur Münchhofstraße (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, am Einmündungsbereich Herrenstraße/Münchhofstraße den linken Parkstreifen der Herrenstraße mit einer schraffierten Fläche zu versehen, damit der Mindestabstand zum Einmündungsbereich zweifelsfrei erkennbar ist.

Begründung:

An dieser Stelle kommt es regelmäßig zu Verkehrsbehinderungen, weil Fahrzeuge der Müllabfuhr oder von Paketdiensten oft nur durch mehrmaliges Rangieren von der Herrenstraße nach links in die Uthmannstraße einbiegen können, da zu dicht an der Einmündung geparkt wird.

Beschluss Nr. 0058

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z. w. V.

Lauer
Ortsvorsteher